
組織拡大行動 第 114 回 運輸の日 

 

日 時  2019 年 05 月 10 日（金）10：30～15：00 

場 所  東神トラックステーション 

行動者  今井・高嶋・原・小柳・増子 

回 収  39 件 

 

 

神奈川県連組織拡大統一行動 4 日

目最終日は、今井、高嶋、原、小

柳、増子の 5 名で東神トラックス

テーションにて行いました。晴天

に恵まれて大変暑い活動です。朝

から満車状態で、トラックの入れ

替わりも無くなかなかアンケート

調査の用紙回収が少なくなりまし

た。アンケート用紙とパンフレッ

トティッシュやボールペンを、参

加単組にお願いし後日回収しま

す。 

今井 勇（ヤマト運輸労働組合厚木支部） 

             

 

行動者の感想 

高嶋 和人（新栄運輸労働組合） 

本日は、組織拡大行動として東神 T/S でアンケートを実施し

てまいりました。天候にも恵まれ暑いくらいの陽気だったこ

ともあり、ほとんどのドライバーさんがカーテンを閉め相手

にされなかったです。それでもアンケートに答えていただい

たなかでも、組合組織が無いのが目立ちました。アルコール

チェック、出帰庫の点呼はしっかりとしてる企業が多かった

ように感じました。協力してくださいましたドライバーさ

ん、ありがとうございました。 

 

 

 

原 健一郎（セイノースーパーエクスプレス労働組合京浜支部） 

夏のような晴天のなか、アンケート収集を実施しました。午前中はドライバーさんも余裕

があるためか、ほぼアンケートに答えていただけました。東神トラックステーションは満

車状態で、更に駐車待ちの車がいましたが、以前よりゴミが片付いている様子でした。敷



地の奥側は相変わらず酷いようですが、駐車スペースがゴミ

だらけということは無いようです。盛況のステーションでし

たが、ドライバーさんからは、施設の食堂や仮眠所がなくな

ったことへの不満が多く聞かれ、残念な結果となりました。

また、口を揃えて車を駐車するところが無いと言われたこと

です。連続運転するな、休憩をとれと言われても、高速の SA

は満車で分岐のところにいると道路会社に追い出され、一般

道ではパトカーに駐禁切ると退かされる。可哀想なドライバ

ーの扱われかたに、制度に施設整備が追いついていないのが

悪いのに、と思わざるをえません。トラック輸送の重要性と

扱われかたが、かけ離れ過ぎていて悲しくなってしまうアン  

ケート結果でした。 

 

増子 一彦（ヤマト運輸労働組合神奈川支部） 

東神トラックステーションにて行われたアンケート調査に参

加させて頂きました。 

アンケートに協力頂いた皆様には深く感謝します。 

初めての参加という事もあり緊張しましたが、皆様快く協力

して下さり、また温かい言葉をかけていただき逆にこちらが

助けられました。 

アンケートを通じて運輸業界はまだまだ労働条件が良くない

という事を肌で感じました。 

労働者の声が少しでも上に届いて労働環境が良くなる事を切

に望みます。 

 

 

小柳美沙緒（ヤマト運輸労働組合神奈川支部） 

暑かったです。アンケートは 10 枚集めました。久しぶりにト

ラックステーションに来て、綺麗になっていてびっくりしま

した。 
 

 

 


